

Wolfgang Baasch:

Die SPD-Landtagsfraktion trauert um Eugen Glombig.

Eugen Glombig war vom 01.10.1988 bis zum 30.11.1993 der erste Bürgerbeauftragte in Schleswig-Holstein für soziale Angelegenheiten und Landesbeauftragter für Menschen mit Behinderung. Sein Engagement und sein unbürokratischer Einsatz für Menschen, die auf Hilfe angewiesen waren, ist unvergessen.

Mit seiner Arbeit hat er Maßstäbe in der Beratungstätigkeit und Unterstützung von Hilfebedürftigen gesetzt.

Die SPD-Landtagsfraktion wird Eugen Glombig ein ehrendes Andenken bewahren.